



Gerne laden wir Sie zu unserem nächsten Vereinsabend am Mittwoch, 09. März 2022 ein und freuen uns auf eine interessante Besichtigung des DHL Express Logistikzentrums in Horsching

Aufgrund der Covid-Situation bitten wir um Anmeldung zum Vereinsabend

Da jede Aktivität ja eine gewisse Vorlaufzeit benötigt, schreiben wir bereits jetzt den kommenden Vereinsabend für März, bei dem wir die neue Frachthalle der DHL am Linz Airport besichtigen können, im Bewußtsein aus, daß sich die Corona-Situation zwischenzeitlich wieder ändern könnte (und die Vorbereitungsarbeit zunichte macht).

Sollte die geplante Besichtigung auch diesmal nicht durchführbar sein, erhalten Sie telefonisch, per Email und/oder WhatsApp entweder eine Absageinformation oder eine eventuell geänderte Vorgangsweise (bspw. gestaffelte Beginnzeiten um 17:00 und/oder 19:00 Uhr, aufgrund einer maximalen Teilnehmerzahl) mitgeteilt

Anmeldung zum Vereinsabend bitte direkt bei Alois Friedl: Tel. 0650/5545549 oder WhatsApp sowie per Mail an a.friedl@vffl.at

Bitte beachten, dass die aktuell gültigen gesetzlichen COVID-Bestimmungen auch zum Besuch unseres VFFL-Vereinsabends Gültigkeit haben!